

Orden Franciscana Seglar de León



Boletín Sept-Dic 2025 Nº 200

CURSO NUEVO, VIDA NUEVA

Como la mayoría ya sabéis, el pasado mes de junio de 2025 nuestra Fraternidad OFS de León celebró su Capítulo Electivo, una vez transcurridos tres años desde el anterior, como marcan nuestras Constituciones Generales. En esta reunión preceptiva, presidida por el Hno. Ministro de la Fraternidad Regional San Fernando Rey, Ángel María Trilla Casquero, se procedió a la elección de los hermanos que compondrán el Consejo llamado a presidir la Fraternidad local y servir a los hermanos durante el próximo trienio. Celebrada la elección, el Consejo quedó compuesto por:

- Hna. Ministra: Dolores Garnés.

- Hna. Viceministra: Dolores Parareda.

- Hna. Secretaria: Manuela Berciano.

- Hna. Tesorera: Ana Hernando.

- Hno. Formador: Juan Carlos Fernández.



El nuevo Consejo, en su primera reunión del curso, celebrada el día 9 de septiembre, acordó introducir algunas modificaciones en la vida de la fraternidad, con el fin de facilitar la participación de los hermanos y, a la vez, dar mayor visibilidad a nuestra Orden en el seno de la comunidad eclesial.

De este modo, la misa mensual por los difuntos de la fraternidad pasará a celebrarse los terceros sábados de cada mes a las 19:30 h, uniéndonos a la celebración de la comunidad capuchina. La liturgia eucarística se preparará por los hermanos de nuestra fraternidad (monición de entrada, preces, etc).

En cuanto a los encuentros de oración y formación, habida cuenta de la dificultad y escasa asistencia tanto de los domingos por la mañana, como de los terceros viernes por la tarde, se pasa a celebrar un único encuentro mensual, de mayor duración, el tercer sábado de cada mes a partir de las 17:30 h, en las dependencias del claustro del convento de hermanos Capuchinos, donde se tendrá la formación, momentos de oración comunitaria y de convivencia fraterna, hasta las 19:30 h, para la participación en la eucaristía. Al finalizar el encuentro, se tendrá un ágape fraterno junto a los hermanos de la primera orden.

También se ha acordado actualizar la cuota anual, de modo que pasa a ser de 5 € mensuales (60 € al año). Si hay algún hermano/a que no pueda hacer frente a este pago anual, podrá aportar lo que buenamente le permita su economía, aportando el resto de hermanos la diferencia. No obstante, la nueva aportación se ha fijado teniendo en cuenta que el importe de 5 € mensuales puede ser perfectamente asumido por cualquier hermano si tenemos presente que solo tres cafés al mes ya superan esa cantidad monetaria, por poner un ejemplo entendible.

El resto de novedades y actos se irán publicando oportunamente en el boletín, tanto electrónicamente como en papel, para general conocimiento.

Esperamos contar con vuestra asistencia y colaboración en los encuentros y actividades a celebrar a lo largo de este nuevo curso que iniciamos con ilusión y esperanza renovada, en este año que aún estamos celebrando precisamente el Jubileo universal de la Esperanza.

¡Paz y bien de corazón para todos!

CALENDARIO DE ENCUENTROS FRATERNOS 2025/26

HORA: 17:30

LUGAR: DEPENDENCIAS DEL CLAUSTRO DEL CONVENTO DE HERMANOS CAPU-

CHINOS

LOS TERCEROS SÁBADOS DE CADA MES, COMENZANDO EN OCTUBRE:

- 18 de octubre
- 15 de noviembre
- 20 de diciembre (retiro de adviento)
- 17 de enero
- 21 de febrero
- 21 de marzo (retiro de cuaresma)
- 18 de abril
- 16 de mayo
- 20 junio

Estas son las fechas a marcar en rojo en la agenda para organizar el resto de actividades personales y poder asistir. Como bien sabemos, en nuestra condición de hermanos profesos de una orden religiosa, los actos de la la fraternidad son siempre preferentes.

LA FORMACIÓN PERMANENTE Y LA VIDA DE FRATERNIDAD

La condición de "discípulo" y el vivir en fraternidad exigen de cada uno de los miembros de la OFS una conversión continua y progresiva. Esto requiere un compromiso decidido en el "renovarse" continuamente para crecer y madurar a nivel personal y fraterno, y como exigencia de la propia misión en la Iglesia y en el mundo de hoy. La formación permanente tiende, a través de un proceso de crecimiento constante, de discernimiento, de apertura al Espíritu, de disponibilidad y de decisión, a mejorar la calidad de la vida fraterna, la participación en la misión de la Iglesia, las respuestas a los desafíos del mundo contemporáneo con creatividad y decisión... La formación permanente, por lo tanto, es una exigencia de la progresiva realización del franciscano seglar en camino incesante hacia "el estado de hombre perfecto, a la madurez de la plenitud de Cristo" (Ef 4,13).

Nuestra Orden tiene como una de sus características más significativas la fraternidad; no caminamos solos, no nos formamos individualmente, no caminamos aislados, celebramos juntos nuestra

fe. Por eso mismo, una decisión nueva, que esperamos sea renovadora, es unir en un único momento la oración, la convivencia fraterna y la formación, uniéndonos también a la primera Orden. Es una ocasión privilegiada para vivir internamente la cercanía y fraternidad en la familia franciscana y para dar testimonio de unidad en un mundo tan polarizado y enfrentado.

"El Señor me dio hermanos" decía san Francisco, que lo veamos también así nosotros y que encontremos gozo y paz al encontrarnos entre nosotros, compartiendo fraternamente nuestra vocación y misión.



VIDA DE LA FRATERNIDAD

MES DE JUNIO

DOMINGO 1. PRIMER DOMINGO.Celebramos la Eucaristía en sufragio de las almas de los difuntos de la OFS, a las 11 h, y tuvimos la posterior reunión en el Salón con el reencuentro después del período estival para el inicio del nuevo curso.

VIERNES 13. TERCER VIERNES.-No se celebró la reunión de Oración y Formación a las 17:30 horas en las dependencias del Convento de Hnos. Capuchinos (aulas del Claustro).

SÁBADO 21 JUNIO.- Un grupo de hermanos y simpatizantes de nuestra Fraternidad, peregrinó al Santuario de La Virgen del Camino con el fin de ganar el Jubileo de la Esperanza. Después de la celebración eucarística en el santuario de la Patrona de la Región Leonesa, compartimos mesa y mantel en un céntrico restaurante de la capital.

SÁBADO 28 JUNIO.- Nuestra Fraternidad OFS de León celebró su Capítulo Electivo, una vez transcurridos tres años desde el anterior, como marcan nuestras Constituciones Generales. Se procedió a la elección de los hermanos que compondrán el Consejo llamado a presidir la Fraternidad local y servir a los hermanos durante el próximo trienio.

MESES DE JULIO Y AGOSTO.-

En este período estival, en que los hermanos acostumbramos a vivir nuestra particular diáspora veraniega hacia los lugares de descanso, no se interrumpió totalmente la vida de fraternidad. dado que pudimos vivir con especial alegría el día de la Porziúncula, o Perdón de Asís (2 de agosto) v acompañar a nues-



tras Hermanas Clarisas en la novena dedicada a Santa Clara, del 3 al 11 de agosto, con especial protagonismo el día 5, en que participamos más directamente en la Eucaristía, con las lecturas y la presentación de ofrendas.

Así mismo, nos unimos a nuestras Hermanas Concepcionistas para festejar a su fundadora, Santa Beatriz de Silva, durante su novena y muy especialmente en el día de su fiesta, el 17 de agosto.

Tampoco nos olvidamos de recordar a nuestro santo Patrono, San Luis IX rey de Francia, en su fiesta el día 25 de agosto.

LOTERÍA DE NAVIDAD

En breve se comenzará con la venta de la LOTE-RÍA DE NAVIDAD que, como en años anteriores, se distribuirá a los hermanos que soliciten colaborar y también en la Portería del convento de Hnos. Capuchinos.

AVISO IMPORTANTE

Ante la galopante reducción en el número de hermanos activos y la creciente dificultad para hacer frente a los gastos que conllevan las actividades anuales de nuestra Fraternidad de León, el Consejo de la Fraternidad ha acordado incrementar la cuota anual, de modo que pasa a ser 5 € mensuales (60 € al año).

HERMANOS FALLECIDOS

FLORENTINA RODRÍGUEZ



AGENDA

- SEPTIEMBRE -

El acto central de este mes es la novena en honor de nuestro Seráfico Padre y Fundador San Francisco de Asís, a celebrar entre los días 26 de septiembre y 4 de octubre, con el programa que oportunamente se comunicará.

- OCTUBRE -

VIERNES 3.- TRÁNSITO DE N.P. SAN FRANCISCO. Se celebra en la Eucaristía del penúltimo día de la novena, escenificando de forma sencilla pero a la vez emotiva, los últimos momentos sobre la tierra del Serafín de Asís.

SÁBADO 4.- SOLEMNIDAD DE SAN FRANCISCO. Como es ya costumbre, los hermanos de la OFS organizaremos una pequeña convivencia y ágape posterior a la Eucaristía de las 19:30 h en las dependencias del claustro del convento de los Hnos. Capuchinos.

SÁBADO 18.- TERCER SÁBADO. Tendremos la misa mensual por los difuntos de la fraternidad, a las 19:30 h, uniéndonos a la celebración de la comunidad capuchina. Esta misa se prepa-



rará por los hermanos de nuestra fraternidad (monición de entrada, preces, etc). Previamente, tendremos el encuentro fraterno

de oración y formación, a partir de las 17:30 h, en las dependencias del claustro del convento, donde tendremos, además de la formación permanente, momentos de oración comunitaria y de convivencia fraterna, hasta las 19:30 h, para la iniciar eucaristía. A continuación de la eucaristía, se tendrá un ágape fraterno junto a los hermanos de la primera orden.

- NOVIEMBRE -

SÁBADO 15.- TERCER SÁBADO. Coincidiendo con el primer día del Triduo a nuestra Patrona Santa Isabel de Hungría, tendremos la misa mensual por los difuntos de la fraternidad, a las 19:30 h, uniéndonos a la celebración de la comunidad capuchina. Previamente, tendremos el encuentro fraterno de oración y formación, a partir de las 17:30 h, en las dependencias del claustro del convento, donde tendremos, además de la formación permanente. A continuación de la eucaristía, se tendrá un ágape fraterno junto a los hermanos de la primera orden.

SÁBADO 16.- SEGUNDO DÍA DEL TRÍ-DUO DE SANTA ISABEL DE HUNGRÍA. A partir de las 19 horas en la iglesia de los Hnos. Capuchinos.

DOMINGO 17.- FIESTA DE SANTA ISA-BEL DE HUNGRÍA, PATRONA DE LA OR-

DEN FRANCISCANA SEGLAR (OFS). Tras la celebración a partir de las 19 h. del Tríduo y la Eucaristía posterior, los hermanos que lo deseen pueden subir al salón social para degustar algún dulce y refrescos en honor de nuestra Patrona.



- DICIEMBRE -

SÁBADO 20.- TERCER SÁBADO.- Tendremos la misa mensual por los difuntos de la fraternidad, a las 19:30 h, uniéndonos a la celebración de la comunidad capuchina. Previamente, tendremos el encuentro fraterno de oración y formación, a partir de las 17:30 h, en las dependencias del claustro del convento, donde tendremos, además de la formación permanente. A continuación de la eucaristía, se tendrá un ágape fraterno junto a los hermanos de la primera orden.

DOMINGO 21.- ENCUENTRO Y COMIDA DE NAVIDAD. Como cada año, nos encontraremos los hermanos y aquellos que deseen acompañarnos, para celebrar la comida de fraternidad con motivo de la Natividad del Señor. Será en el comedor del Albergue San Francisco.

La visita navideña de las Hnas. Clarisas y Concepcionistas tendrá lugar en las fechas que ellas nos indiquen y oportunamente se informará.